

*Caracas, 03 noviembre 2021*

Universidad Experimental Simón Rodríguez Caricuao

Curso: Iniciación universitaria

Sección: 105

Profesora: Oneida Marcano

Alumna: Anny Betancourt

### **Ensayo – Biografía**

Hoy hablaremos de la alumna Anny Milixys Betancourt Reyes, titular de la cedula 30.815.743. Nació el 04 de marzo de 2004. Hoy 03 de noviembre teniendo 17 años de edad, está estudiando en la Universidad Nacional Experimental Simon Rodríguez, sede Caricuao. Hoy conoceremos a Anny a fondo siguiendo los puntos cómo: ¿Quién es?, Su proceso académico, Los conocimientos que tiene Anny Betancourt para desenvolverse en la vida, Cuáles son sus fortalezas y debilidades, Cuál es su proceso laboral, cuáles son sus hobbie, pasatiempos favoritos, recreaciones, deporte favorito, y cuáles son sus expectativas con el curso dónde está entrando, y con la vida. Esperando que el lector recolecte una gran información para así saber que tipo de estudiante es Anny Betancourt.

Anny Milixys Betancourt Reyes, joven de 17 años de edad, portadora de la cedula de identidad 30.815.743 Venezolana, vive en caracas, su ocupación actualmente es Bachiller, no posee ningún título de carrera universitaria. Culminó su etapa media-básica exitosamente. Anny actualmente tiene un emprendimiento en el cual ella espera que con los conocimientos que obtenga aquí poder impulsar su tienda online llamada “Bit of love”. El proceso académico de Anny Betancourt es la formación, madurez intelectual y humana, conocimientos y habilidades que le

permitan incorporarse a la vida activa en la sociedad con responsabilidad y competencia. Capacitada para acceder a la educación superior.

Los conocimientos que ha adquirido Anny Betancourt moral y personalmente, son con bases Cristianas. Sabe desenvolverse como ser humano, como expresar sus ideas con respeto para los demás personas, por lo tanto espera el mismo trato. Es sensible con los problemas de las personas. Sabe como congraciarse con las personas de su alrededor y espera poder ayudar y recíprocamente aprender. Más allá de los conocimientos básicos de el ser bachiller, Anny Betancourt ha hecho cursos de auto-maquillaje, ha ayudado en muchas causas benéficas en iglesias y ha trabajado con un grupo grande de personas adultas entre 12 y 30 años ( 30 – 60 personas apróximadamente) y siempre tiene disposición de aprender, sabiendo que los errores nos hacen mejores personas.

Las fortalezas de Anny Betancourt son cómo: aprende rápido si se le hace una debida explicación, tiene mucha creatividad, tiene muchos conocimientos extracurriculares cómo, el ámbito audiovisual, la música, el canto, el arte, entre otros; Tiene un conocimiento en matemáticas aceptable, al igual que en otras materias de bachillerato, es una buena cooperadora y líder, le gusta ayudar, es humilde y es confiable. Las debilidades de Anny pueden relacionarse con la presión personal y el estresarse si no ha podido lograr una meta, lo que hace que frustre personalmente, a pesar de todo necesita que le tengan paciencia y comprensión, ya que lo valora mucho y no se considera una alumna de 20 puntos. Pero siempre da lo mejor de si misma.

Anny Betancourt aun no posee un proceso laboral como al, ya que el único trabajo que ha tenido es su nuevo emprendimiento en el cual cumple todos los roles del personal. Su deporte favorito es el tenni y el futbol. Ella posee varios hobbies los cuales son, cantar, bailar, dibujar,

grabar, editar videos, tomar fotos, cocinar postres, crear una tienda, manejar las ventas y las compras, el diseño grafico y toda la organización, el hacer nuevos amigos, comer, dormir, hablar, pasar el dia en las redes sociales, ayudar en su iglesia local y aprender cosas nuevas e interesantes. Le gusta recrear escuchando música, viendo videos de manualidades, salir a pasear con amigos al cine, el parque, la piscina u cualquier lugar al aire libre.

Las cosas favoritas de Anny Betancourt es pasar tiempo con sus seres queridos, comer sus comidas favoritas como la pizza, pasticho, tequeños, pastelitos entre otros similares, le gusta la comida mayormente que tenga queso; escuchar musicas bonitas, aprender sus lenguajes favoritos como francés e inglés, ver películas y dormir mucho. Anny como persona es amable, buena oyente, buena amiga, pero tambien muy segura de lo que cree y piensa, le gusta ayudar a sus profesores y compañeros en lo que pueda y lo que cree correcto, es responsable. Anny tambien suele estresarse mucho por lo que se exige a si misma y espera siempre poder mostrar quien es humildemente, por lo tanto le gusta hacer que las personas de su alrededor tambien puedan lograr sus objetivos, metas y superarse personal y moralmente.

Las expectativas de la alumna y estudiante Anny Betancourt con el curso es netamente aprender y crecer intelectualmente para asi poder aplicar todo lo aprendido a lo largo de su vida. Espera también hacer amigos que duren mucho tiempo, amigos reales que pueda tener una amable amistad, al igual que con los profesores espera poder tener una buena relacion con cada uno de ellos que con esfuerzo y dedicación dan lo mejor de llos para enseñar cada día. Lo unico que anny espera de la vida son buenas propuestas tanto de trabajo como estabilizarse e independizarse en su propio pais, formar una familia y poder cumplir su propósito como ser humano en la vida de la mano de Dios.

Despues de haber conocido a fondo a la estudiante Anny Betancourt espero que la lectora o el lector se encuentre con una alta infrmación para saber que tipo de persona y estudiante es, para asi llevar una relacion alumno – profesor, lo mas tranquilo y amable posible, Lo unico que Anny Betancourt quiere lograr en esta universidad es salir con una licenciatura en Administracion mención mercadeo, para asi aplicar todos los puntos aprendidos en sus nuevos proyectos personales y asi lograr una de las tantas metas que Anny tiene en mente. Sin mas que decir espero que este ensayo de la Biografia de Anny Betancourt siguiendo los ejemplos de su profesora Oneida marcano de iniciación universitaria, haya satisfacido toda la informacion que esperaba tenerde quien es Anny Milixys Betancourt Reyes. Gracias.